

東宝見聞録

入学式



4月7日(火)、校門の芝桜が一面鮮やかなピンク色に染まり、ソメイヨシノが咲き誇る、爽やかな天気の中、令和2年度の入学式が挙行されました。新入生58人が入学を許可され、正式に鹿児島東高校の生徒となりました。今回の入学式は新型コロナウイルス感染症対策として新入生および保護者のみの参加や座席間の確保、式次第も簡略化して行いました。新入生のみなさん、これから新しい高校生活が始まります。新型コロナウイルスの影響で少し大変な門出になりましたが、しっかり感染症対策をしつつ、早く学校に慣れて元気に頑張りましょう。



新入生代表 山下 瑞希さん



対面式・部活動紹介

4月8日(水)対面式と部活動紹介が実施されました。対面式では生徒会長の黒木凜槻さんが歓迎の言葉を、新入生代表の坂元翔大さんが、これから始まる高校生活への抱負と先輩方への思いを述べました。



部活動紹介では、2、3年生が日頃の練習の成果を披露して、1年生はどの部に入ろうか?と興味深そうに見ていました。新入生のみなさん、ぜひ部活動に入部して東高校を盛り上げていきましょう。部活動を通して様々なことを学び、高校生活の素敵な思い出をつくりましょう。



新任式 ~ようこそ東高校へ~



3月の離任式では生徒も職員も寂しい思いをしましたが、新年度に新たな先生方が9人赴任されて、またにぎやかになりました。新しい風を東高校に吹かせて下さると思います。これからよろしくお願いします。

3月の離任式では生徒も職員も寂しい思いをしましたが、新年度に新たな先生方が9人赴任されて、またにぎやかになりました。新しい風を東高校に吹かせて下さると思います。これからよろしくお願いします。

家庭クラブでマスクを作りました♪

鹿児島東高校家庭クラブ員は1、2年生と3年生総合コースで「フードデザイン」、「発達と保育」の選択者です。生徒たちの感想は、「最初はマスクなんて難しいと思っていましたが、手順どおりに作ってみると意外と簡単にギャザー入りマスクができました。」「マスクを作れるとはうれしい。」です。家庭クラブ員以外の3年生と先生方にオリジナルシールを貼ってプレゼントしました。使っていただけたらうれしいです。



☆ 貴重なマスクうれしかったです。ありがとうございました。～職員～



松山校長先生へ



可愛いシールに注目!

令和元年度の進路実績及び特徴

本校の最近の傾向として、就職と進学は半々の割合です。昨年度の求人票は1100件を超え、県内だけでも400件近くありました。まず進学は、3年ぶりに国公立4年制大学・**名桜大学**(中縄県)の合格がありました。また昨年度に引き続き、**鹿児島県立短大・商経・経済**(経済専攻は17年ぶり合格)、及び2部商経の合格がありました。さらに第2外国語を活かした進学先として、**鹿児島国際大学・国際文化2人**の合格がありました。その他、志学館大学や九州看護福祉大学でした。

専門学校では、**鹿児島県医療法人協会立看護専門学校**に男子生徒が2人合格しました。次に就職は、昨年に引き続き、**岩崎産業**など**事務職で4人**の内定がありました。東高校で商業系のカリキュラムでの学習や資格取得を積極的に進めた結果だと思います。

販売・製造では、**ヤマダ電機**、サービス業では、**城山ホテル鹿児島**、**鹿児島サンロイヤルホテル**などがありました。

また公務員では、9年ぶりの快挙で、難関の**海上自衛隊・一般曹候補生**の合格がありました。